

Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 24.10.2013

Anwesend: 11 PGR-Mitglieder; Herr Sporrer (Pastoralreferent im PV Fürstenfeld), Frau Winterer (St. Bernhard)
Abwesend: Herr Pfarrer Bauernfeind, Kaplan Pater Shibu, Herr Diakon Stangl, Frau Hagenhoff, Frau Englert, Frau Dr. Klemenz, Frau König, Herr Lohde, Herr Perzimaier (alle entschuldigt)
Frau Kellermann (unentschuldigt)

Protokollführerin: Frau Dernai
Leitung der Sitzung: Herr Goller

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Herr Goller begrüßt die anwesenden PGR-Mitglieder, Herrn Sporrer und Frau Winterer aus der Pfarrei St. Bernhard.

TOP 2 Geistliches Wort

Herr Goller gestaltet das heutige geistliche Wort mit Gedanken zum Weltmissionssonntag – der Glaube ist ein kostbares Geschenk Gottes.

TOP 3 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Herr Goller stellt fest, dass der Pfarrgemeinderat aufgrund der Anwesenheit für diese Sitzung beschlussfähig ist.

TOP 4 Genehmigung der Tagesordnung, Protokollnachlese und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Die Tagesordnung für die heutige Sitzung wird einstimmig genehmigt.

Protokollnachlese:

Der Pfarrausflug am 28.09. nach Stams war ein großer Erfolg
Als Termin für den Ehrenamtlichen Empfang 2014 wird der 25. Januar 2014 festgelegt. An diesem Abend wird Frau Keller und ihr Team verabschiedet. Es soll eine besondere Ehrung durch den Michaelsbund geben.
Der Termin mit dem Ordinariat bezgl. Pfarrheimumbau wurde von Seiten des Ordinariats abgesagt.
Für die Pfarrversammlung am 9.11. nach der Abendmesse ist Werbung dringend nötig.
Die Verabschiedung von Roland Muhr findet am 07. Dezember nach der Abendmesse statt.

Zur Ergänzung des Protokolls der letzten Sitzung:

TOP 9 Der zentrale Bußgottesdienst für den Pfarrverband findet am 17.12. um 19.00 Uhr in St. Magdalena statt. Am 20.12. wird um 19.00 Uhr in St. Magdalena eine Adventsvesper gefeiert.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

TOP 5 Aktuelle aus der Kirchenverwaltung

Herr Diakon Dr. Artmann berichtet über folgende Punkte:

- Am 27.11. findet um 19.00 Uhr ein Treffen aller KV des PV mit Vertretern der erzbischöflichen Finanzkammer statt.
- Die Kirchgeldeinnahmen sind bisher in diesem Jahr sehr spärlich. Aus diesem Grund wird es eine Kirchgeldaktion geben.
- Mitte November beginnen die Maurerarbeiten im Jugendheim. Die Jugendvertreter bitten darum, dass das Jugendheim am 23. November komplett nutzbar ist (Vollversammlung und Videonacht)
- Wegen der Pfarrheimrenovierung wird ein Ersatztermin mit dem Ordinariat stattfinden. Der Termin dafür steht noch nicht fest.

TOP 6 Themen aus dem Pfarrverbandsrat

Herr Dr. Decker gibt folgende Punkte bekannt:

- Der Rückblick auf das Jubiläumsjahr war sehr positiv

- In der letzten Sitzung wurde die neue Personalsituation des PV durch Herrn Pfarrer Bauernfeind vorgestellt.

TOP 7 Vorstellung von Herrn Sporrer (neuer pastoraler Mitarbeiter im Pfarrverband)

Herr Sporrer stellt sich den Mitgliedern des PGR vor. Ebenso gibt es eine kurze Vorstellungsrunde aller anwesenden PGR-Mitglieder.

TOP 8 PGR-Wahl 2014

Die PGR-Wahl findet am 16. Februar 2014 statt.

Für den Wahlausschuss stellen sich von Seiten des PGR folgende Mitglieder zur Verfügung:
Herr Dr. Decker, Herr Niedermeyer, Herr Heilmann, Herr Heimerl

Es wird die Maximalzahl des neuen PGR zur Abstimmung gestellt:

Max. 14 Mitglieder	2 Stimmen
Max. 18 Mitglieder	8 Stimmen
Enthaltungen	1 Stimme

Damit ist die Mitgliederzahl des neuen PGR auf max. 18 Personen festgelegt.

Es ist eine konkrete Kandidatenwerbung erforderlich.

Es wird einstimmig beschlossen, die PGR-Wahl als eine allgemeine Briefwahl durchzuführen.

TOP 9 Überlegungen zum winterlichen Grillabend

Der Grillabend findet am Samstag, 14. Dezember nach der Abendmesse statt. Es wird jedoch keinen Besuch vom Nikolaus geben.

TOP 10 Vorbesprechung 02. November 2013

Es wird von einigen PGR-Mitgliedern angemerkt, dass noch keine offizielle Einladung erfolgt ist, obwohl der Termin schon bald ist.

Herr Goller gibt folgende Vorüberlegungen dem PGR bekannt:

- Der Gottesdienst in St. Magdalena wird wahrscheinlich auf 9.30 Uhr vorverlegt
- Zentrale Gottesdienste wird es im kommenden Jahr an folgenden Terminen geben:
 - o 25. Dezember
 - o 1. Januar
 - o 6. Januar
 - o Aschermittwoch
 - o Ostersonntag
 - o Christi Himmelfahrt
 - o Pfingstmontag
 - o Fronleichnam
 - o 13. Juli zum Weihetag
 - o 15. August
- Für den 13. Juli ist ein Pfarrverbandsfest geplant.
- Für die Patroziniumstage der großen Kirchen (St. Bernhard, St. Magdalena und St. Johannes d. Täufer) ist angedacht, dort einen zentralen Gottesdienst zu feiern mit evtl. anschließendem Fest.

TOP 11 Berichte aus den Arbeitskreisen

Kindergarten

Frau Dernai gibt bekannt, dass der Elternbeirat neu gewählt wurde.

Am 12. Juli 2014 findet ein großes Abschiedsfest für Frau Puchtler statt.

Erwachsenenbildung

Herr Pfister macht auf die Vortragsreihe zur Dreifaltigkeit Gottes (Referent ist Herr Pfarrer Beuernfeind) aufmerksam.

Ministranten

Herr Heimerl gibt den Wechsel bei den Oberministranten bekannt: Neue Oberminis sind nun: Philipp Braumiller, Lukas Heimerl und Matthias Schmidt

Am 23.11. findet die Vollversammlung der Ministranten statt.
Die neuen Gruppenleiter für das kommende Jahr stehen bereits fest.

Missionskreis

Frau Müller teilt mit, dass die neue Erntekrone von Mitgliedern des Missionskreise erstellt wurde.
Der Verkauf von Äpfel und Brot an Erntedank brachte einen Erlös von 622 Euro
Zum Sonntag der Weltmission wird der Vorabendgottesdienst vom Missionskreis gestaltet. Es werden die Mashiti-Singers dazu erwartet.
Der Weihnachtsbasar findet am 23. und 24. November statt.

Ökumene

Herr Diakon Dr. Artmann erinnert nochmals an die Projekte der einzelnen Pfarreien zum ÖKT 2015.
Am 31.10. findet um 19.00 Uhr ein ökumenischer Gottesdienst zum Reformationsfest in der Klosterkirche statt.
Am 12. November veranstaltet der Christenrat um 20.00 Uhr in der Versöhnungskirche die Veranstaltung zur diesjährigen Friedensdekade.

Ehe und Familie

Herr Goller gibt bekannt, dass die 4 Adventssonntage um 10.30 Uhr mit einer Andacht für Kinder und Erwachsene gestaltet werden. Es handelt sich hierbei um eine Geschichte die in der Kinderchristmette endet.

TOP 12 Verschiedenes

Frau Müller gibt eine Bitte von Pfarreimitgliedern weiter, im Gottesdienstanzeiger wieder zu vermerken, ob der Gottesdienst in Biburg oder Pfaffing stattfindet.

Nächste Vorstandssitzung:

14. November um 18.00 Uhr im Pfarrheim

Nächste PGR-Sitzung:

04. Dezember 2013 um 19.30 Uhr im Sitzungszimmer

Nächstes Geistliches Wort:

Herr Niedermeyer

gez.

Gerd Goller
PGR Vorsitzender

gez.

Carmen Dernaï
für das Protokoll